

MORÍNIGO, NEGATIVO; KARINA SILVA, NEGATIVO, SILVIA BRUZZONE, NEGATIVO. La Coordinación va a informar por mail y por WhatsApp que nuestra Comuna no adhiere al Reglamento de Comisiones y que Jésica Flores y Julián Morínigo fueron designados voceros de la Comuna 8 para participar en las reuniones de Interconsejos. Sin más temas que tratar y siendo las 21,30 hs se da por finalizada la reunión del día de la fecha.

Silvia Bruzzone
Sec. de Actas

Mara Rame
Coord. Suplente

Enrique Kellner
Coord. Titular

Leonardo Luriaud

Karina Silva

ACTA Nº 106: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 26 días del mes de Octubre de 2022, siendo las 19.30 hs. se reúnen los vecinos Enrique Kellner, DNI 12.659.041; Mara Rame, DNI 14.008.879; Silvia Bruzzone, DNI 16.558.184; en representación de la Asociación Civil “Formando Ciudadanos” Julián Morínigo, DNI 17.030.371; Rosa Torres, DNI 11.962.080; Leonardo Luriaud, DNI 31.303.035; Rosana Sateriano, DNI 13.386.407; Patricia Rodríguez, DNI 93.684.663; Evangelina Ruscio, DNI 24.110.310; en representación de la Asociación Civil M.O.T.A. Jésica Flores, DNI 30.814.868; Sandra de Marco, DNI 22.051.554; Karina del Río, DNI ; Rita Ferrari, DNI 17.983.054 y Lorena Luriaud, DNI 26.405.646. Enrique Kellner da inicio a la reunión. Luego de dar la bienvenida a los presentes procede a designar a los vecinos Rita Ferrari y Rosa Torres para firmar el acta del día de la fecha y a continuación da lectura al Acta Nº 105 la que es aprobada. Enrique Kellner informa que en el Aniversario de Villa Lugano habló con el presidente de la Junta Comunal y que le transmitió la inquietud de hacer el plenario del mes de noviembre de manera presencial en el Túnel de los Artistas y que le planteó si era posible que el personal de Participación Ciudadana colabore el año que viene en los plenarios tomando apuntes de las reuniones. También le informó que se copió el libro de actas de la página 82 a la 104 y que está pendiente firmar las actas. Que muchos de los vecinos que tienen que firmar ya no participan por lo que pide la colaboración a los presentes para comunicar a estos vecinos que se acerquen a firmar al Túnel si es que se hace presencial la próxima reunión. Informes y Despachos de Comisión. En primer lugar, se da lectura a los Despachos de la Comisión de Salud: **Despacho Nº 23:** Pedido de informe sobre la cantidad de turnos que se otorgan diariamente para todas las especialidades en el Hospital Grierson. **Despacho Nº 24:** Pedido de informes sobre la cantidad de turnos que se otorgan para consultorios externos y por especialidad en el Cesac 3. **Despacho Nº 25:** Pedido de informes sobre el Cesac 5. **Despacho Nº 26:** Pedido de informes sobre el Cesac 6. **Despacho Nº 27:** Pedido de Informes sobre el Cesac 7. **Despacho Nº 28:** Pedido de informes sobre el Cesac 18. **Despacho Nº 29:** Pedido de informes sobre el Cesac 28. **Despacho Nº 30:** Pedido de informes sobre el Cesac 24. **Despacho Nº 31:** Pedido de informes sobre el Cesac 43. **Despacho Nº 32:** Pedido de informes sobre el Cesac 44. **Despacho Nº 33:** Se solicita un cuarto pediatra por turno para el Hospital Grierson. **Despacho Nº 34:** Pedido de informes sobre Concursos y Cargos relacionados con el Hospital Grierson. **Despacho Nº 35:** Pedido de informes sobre el Servicio de Oncología que brinda el Hospital Santojanni. **Despacho Nº 36:** Pedido de informes sobre Tomógrafos para el Hospital Grierson. **Despacho Nº 37:** Pedido de informes sobre Resonadores para el Hospital Grierson. **Despacho Nº 38:** Pedido de informes por servicios integrales de Salud con asistencia en Adicciones que trabajan en los Barrios Carrillo, Lugano 1 y 2, Fátima y Piedrabuena. **Despacho Nº 39:** Pedido de informes por la relación de los Cesac's de las Áreas Programáticas y el Hospital Cecilia Grierson. **Despacho Nº 40:** Solicita poner el nombre de las monjas francesas desaparecidas al nuevo Cesac 18. **Despacho Nº 41:** Se solicita una unidad de desintoxicación que funcione en el Hospital Cecilia Grierson. **Despacho Nº 42:** Pedido de informes sobre el Cesac 29. Sandra de Marco manifiesta que le informaron que estaría por ingresar un

oncólogo y un hematólogo al Hospital Grierson. Sin más comentarios, los despachos son aprobados. A continuación, **Lorena Luriaud**, informa sobre la reunión que la Comisión de Género mantuvo con los Comuneros fue para presentarse como nueva comisión del Consultivo y para averiguar si en la Comuna estaban trabajando la temática de género, a lo que les respondieron que no y que tampoco tienen estadísticas oficiales sobre este tema. Que la Junta Comunal se maneja con otras redes pero que están a disposición de la nueva Comisión para trabajar de forma conjunta. Que están abiertos a acompañar las propuestas que presenten y que desde la Comisión les plantearon que la temática de Género es transversal a todas las comisiones. Que van a pensar un trabajo integral para ofrecer y van a empezar a trabajar en la comisión para luego elevarlo a la Comuna y sobre educación se comprometieron a informar los datos que les solicitaron. **Enrique Kellner**: manifiesta que por otro tema estuvo en la Comuna y que la Comunera Eliana Núñez le informó que se habían reunido con la Comisión y que estaba muy entusiasmada con participar. **Rosa Torres** solicita que se informe al resto de los participantes del consultivo cuando se reúne la comisión a lo que se le responde que el trabajo de la comisión es interno y que el mismo se informa en los Plenarios. **Lorena Luriaud** informa que el C.I.M. en la Comuna está funcionando, pero todavía no tienen la respuesta oficial ya que la Comuna lo desconoce. **Patricia Rodríguez** manifiesta que la atención del C.I.M. es malísima, que las mujeres que van derivadas son maltratadas y que lo importante no es informar los servicios que brinda sino actuar ante este mal funcionamiento. **Lorena Luriaud** manifiesta que por más que se trabaje independientemente de la Comuna, la Comisión debe vincularse con la Comuna porque es el canal de trabajo y que ahora que está conformada la Comisión van a empezar a trabajar para vincularse con todas las áreas. **Julián Morínigo** celebra que se sumen al Consejo Consultivo y que hayan creado la Comisión de Género e Infancias y que a él también le llega que el trato que brindan en el C.I.M. no es el mejor, pero les sugiere que armen una página de Facebook para volcar ahí toda la información de la Comisión. **Jésica Flores** informa que ya hay una página de Instagram armada y que falta en Facebook. Se produce un intercambio de opiniones acerca del funcionamiento de los C.I.M. que funcionan en la Ciudad destacándose el mal servicio que brindan todos, excepto el de Boedo, por lo que sería una buena iniciativa acercar el reclamo a algún legislador que tome este tema. También se propone que, ya que los organismos que trabajan este tema a nivel nacional funcionan bien, sea la Comuna quien articule con ellos esta problemática. También que se eleven los reclamos a la dependencia correcta ya que eso agiliza el tiempo de respuesta. **Leonardo Luriaud** manifiesta que se va a poner en contacto con quienes estén interesados en integrar la Comisión de Educación, tal como lo había planteado en el Plenario anterior. Sobre la posibilidad de que la próxima reunión sea presencial **Enrique Kellner** manifiesta que, por este año, por lo planteado en cuanto a horarios, por este año seguirán siendo virtuales. Por último **Julián Morínigo** informa que el viernes 28 de octubre se realizará la Feria de Salud en el Hospital Grierson y que es un evento muy interesante porque hay stands de diferentes especialidades y también la Posta de Donación de Sangre, que informa sobre la importancia de la donación voluntaria y que funciona todos los miércoles en el Hospital. Siendo las 21,30 hs y no habiendo más temas que tratar se da por finalizada la reunión. -

Silvia Bruzzone
Sec. de Actas

Mara Rame
Coord. Suplente

Enrique Kellner
Coord. Titular

Rita Ferrari

Rosa Torres